
Я часто вижу его на работе. I often see him at work. Кого? – его – him 

Она иногда обедает с ними. She sometimes has lunch with them. С кем? – с ними – with them

Мой брат всегда помогает ей по 
дому.

My brother always helps her about 
the house. Кому? – ей – her

Она иногда готовит завтрак для 
нас.

She sometimes makes breakfast for 
us. Для кого? – для нас – for us

Мой друг обычно дарит мне 
подарки на день рождения.

My friend usually gives me presents 
on my birthday. Кому? – мне – me 

Пол грязный. Вымой его. The floor is dirty. Wash it. (вымой) Что? – его (неодуш.) - 
it 

Мы иногда встречаем вас в 
этом магазине.

We sometimes meet you in this 
shop. Кого? – вас – you

Она часто ходит в кино со 
мной.

She often goes to the cinema with 
me. С кем? – со мной – with you

Начальник даёт нам много 
заданий. The boss gives us a lot of tasks. Кому?  - нам – us 

Посмотри на эти грязные 
тарелки! Пожалуйста, вымой 
их.

Look at these dirty plates! Please 
wash them. (вымой) Что? – их – them 

Я иногда хожу с ним куда-
нибудь. I sometimes go out with him. С кем? – с ним – with him

Мой друг дарит ей игрушки. My friend gives her toys. Кому? – ей – her 

Эта книга очень интересная. 
Прочитай её.

This book is very interesting. Read 
it.

(прочитай) Что? – её 
(неодуш.) – it 

Мой брат иногда приносит нам 
журналы.

My brother sometimes brings us 
magazines. Кому? – нам – us 

Я подхожу к окну и открываю 
его. I come up to the window and open it. (открываю) Что? – его 

(неодуш.) – it 

Я нечасто ужинаю с ней. I don’t often have dinner with her. С кем? – с ней – with her

Она не любит кофе и никогда 
не пьёт его.

She doesn’t like coffee and never 
drinks it.

(пьёт) Что? – его (неодуш.) – 
it  

Он не работает с тобой. He doesn’t work with you. С кем? – с тобой – with you

Мы не посылаем ему письма. We don’t send him letters. Кому? – ему – him 

Я не покупаю газеты, потому 
что я не читаю их.

I don’t buy newspapers because I 
don’t read them. (читаю) Что? – их – them  

У нас нет телевизора, потому 
что мы не смотрим его.

We don’t have a television because 
we don’t watch it.

(смотрим) Что? – его 
(неодуш.) – it 
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Я не покупаю ей цветы. I don’t buy her flowers. Кому? – ей – her 

Она не задаёт мне много 
вопросов. She doesn’t ask me many questions. Кому? – мне – me 

Я нечасто звоню им. I don’t often phone them. Кому? – им – them 

Она не проводит с ним много 
времени.

She doesn’t spend much time with 
him. С кем? – с ним – with him 

Начальник не отправляет нас в 
Нью-Йорк.

The boss doesn’t send us to New 
York. Кого? – нас – us 

Я не люблю рыбу и я не 
готовлю её. I don’t like fish and I don’t cook it. (готовлю) Что? – её (неодуш.) 

– it 

Мы нечасто встречаем её в 
парке. We don’t often meet her in the park. Кого? – её – her 

Она не уважает вас. She doesn’t respect you. Кого? – вас – you 

Я не люблю его, а он не любит 
меня.

I don’t love him and he doesn’t love 
me. Кого? – его, меня – him, me

Эти сумки очень тяжёлые! Ты 
носишь их?

The bags are very heavy! Do you 
carry them? (носишь) Что? – их – them  

Она смотрит на меня? Does she look at me? На кого? – на меня – at me

Она готовит нам кофе? Does she make us coffee? Кому? – нам – us 

Этот город очень большой. Ты 
любишь его? This city is very big. Do you like it? (любишь) Что? – его 

(неодуш.) – it 

Он часто водит тебя в 
ресторан?

Does he often take you to the 
restaurant? Кого? – тебя – you 

Ты готовишь ей завтрак? Do you cook her breakfast? Кому? – ей – her 

Твой телевизор такой старый. 
Ты смотришь его? Your TV is so old. Do you watch it? (смотришь) что? – его 

(неодуш.) – it 

Они работают на нас? Do they work for us? На кого? – на нас – for us

Вы помогаете им на работе? Do you help them at work? Кому? – им – them 

Ты знаешь её? Do you know her? Кого? – её – her 

Эта музыка очень хорошая! Ты 
слушаешь её?

This music is very good! Do you 
listen to it?

(слушаешь) Что? – её 
(неодуш.) – to it 

Он разговаривает с тобой по-
английски? Does he speak English with you? С кем? – с тобой – with you

Она даёт мне много денег? Does she give me much money? Кому? – мне – me 

Это чудесная машина! Ты 
водишь её?

This is a wonderful car! Do you drive 
it?

(водишь) Что? – её (неодуш.) 
– it 



Я люблю яблоки, а ты ешь их? I like apples and do you eat them? (ешь) Что? – их – them 

Когда она встречает тебя? When does she meet you? Кого? – тебя – you 

Что ты даёшь ему на обед? What do you give him for lunch? Кому? – ему – him 

Твой торт очень вкусный! Как 
ты готовишь его?

Your cake is very tasty! How do you 
make it?

(готовишь) Что? – его 
(неодуш.) – it 

Эта женщина очень умная. 
Почему ты ненавидишь её?

This woman is very clever. Why do 
you hate her? Кого? – её – her 

Как они помогают нам? How do they help us? Кому? – нам – us 

Кто звонит тебе каждый день? Who phones you every day? Кому? – тебе – you 

Какие игрушки ты покупаешь 
им? What toys do you buy them? Кому? – им – them 

Этот фильм очень плохой. 
Почему ты любишь его?

This film is very bad. Why do you 
like it?

(любишь) Что? – его 
(неодуш.) – it 

Твоя собака очень большая! 
Как часто ты кормишь её?

Your dog is very big! How often do 
you feed it?

(кормишь) Кого? (животные, 
если мы точно не знаем, 
какого они пола, считаются 
неодушевлёнными) – её 
(неодуш.) – it 

Когда ты забираешь её после 
школы?

When do you pick her up after 
school? Кого? – её – her 

Кто отводит его в школу? Who takes him to school? Кого? – его – him 

Почему они ходят с тобой в 
театр?

Why do they go to the theatre with 
you? С кем? – с тобой – with you

Когда она навещает их? When does she visit them? Кого? – их – them 

Сколько времени они проводят 
с нами?

How much time do they spend with 
us? С кем? – с нами – with us

Кто будит тебя? Who wakes you up? Кого? – тебя – you 


